



La Junta aprueba 29,3 millones para los gastos de personal de la Universidad de Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca recibirá 29,33 millones de euros para cubrir los gastos de personal en enero, febrero y marzo, un millón más que el pasado año según los datos de la Junta de Castilla y León. El incremento se debe a la devolución por parte de la Consejería de Educación de una parte del dinero que descontó a las universidades por la compensación de las becas.

Como consecuencia, todas las universidades registran este trimestre un incremento de la partida respecto al año anterior. En concreto, el Consejo de Gobierno apro-

bó ayer una subvención de 80.709.469 euros para las cuatro universidades públicas: 8.285.617 para la Universidad de Burgos, 13.134.373 para la de León, 29.332.109 euros para la institución salmantina y 29.957.370 euros para la Universidad de Valladolid.

Asimismo, el Consejo de Gobierno también dio ayer el visto bueno a una aportación de casi 2,5 millones de euros para financiar el abono a los empleados públicos del 5% pendiente de la paga extraordinaria de diciembre de 2012. A la Universidad de Salamanca le corresponden 949.004 euros.